Association pour la

Préservation de

Lettre d'information N°3

Gardelle Juin 2016

Bonjour à Tous,

Tout d'abord, un grand merci à tous pour votre engagement lors de notre première marche de protestation du samedi 4 juin dernier.

Ce fut un **grand succès collectif** de par notre mobilisation, notre motivation, notre unité et la qualité de notre message.

Grâce à cette action et celles déjà réalisées la perception de notre combat face à ce projet a sensiblement évoluée et cela tant au niveau des autorités que de la population.

En effet **Mr le Maire semble avoir pris conscience du problème** posé par ce projet démesuré de mosquée autant pour la construction en elle-même que pour les problèmes ultérieurs du vivre ensemble dans notre quartier si paisible.

A ce titre il y a eu une réunion entre l'association Anatolie, l'architecte et la mairie et Claude Nowotny nous a tenu informé de son contenu comme il s'y était engagé. Il est ressorti de cette réunion qu'un **rendez-vous à la grande mosquée de Clermont-Fd nous était proposé** le jeudi 16/06 en soirée.

Nous avons répondu à Mr le Maire que cette invitation d'Anatolie ne correspondait en rien à nos attentes mais qu'une présentation du projet à la population semblait plus appropriée. Vous trouverez d'ailleurs en pièce jointe le communiqué que nous avons fait parvenir à Mr le Maire pour justifier notre refus.

Nous avons à nouveau, dans ce communiqué, clairement affirmé notre position : non à tout projet d'Etablissement Recevant du Public à Gardelle, mais confirmé que nous restions ouverts à tout dialogue pour sa relocalisation.

Mr le Maire s'est engagé à nous tenir informé de la suite des évènements. Nous avons donc reçu un SMS mercredi 15/06 au soir pour nous indiquer qu'il avait à nouveau rendez-vous avec l'association Anatolie et me tiendrait informé du contenu de ce RDV.

Pour l'instant pas de nouvelle malgré nos relances mais nous ne manquerons pas de le relancer à nouveau et de vous tenir au courant.

Concernant les actions à mener, nous avions évoqué, lors du « debriefing » de notre manifestation du samedi 4/06, que nous préparerions **une lettre pour notre cher député**. Vous trouverez également en pièce jointe le modèle. Il ne nous reste plus qu'à tous lui envoyer cette missive !

Les lettres pour le Conseil Général, Laurent Wauquiez et Mme la Préfète ont été également envoyées. Si vous n'avez pas encore fait vos courriers aux élus du conseil municipal il n'est pas trop tard et nous restons persuadés qu'ils seront très heureux de les recevoir!

Pour en finir avec les courriers, une lettre demandant que la question du **projet de la mosquée soit mise à l'ordre du jour du prochain conseil municipal** (en questions diverses) a été envoyé en mairie.

Concernant d'ailleurs le prochain **conseil municipal (le lundi 27 juin à 20H), nous avons prévu d'y assister** et d'accueillir si besoin les élus à leur entrée à ce dernier.

Selon les informations reçues de la Mairie , nous reviendrons vers vous et conviendrons de la marche à suivre .

Autre nouveauté importante, le **blog de l'association est maintenant en ligne**. Notez bien le lien (et copiez-le sur vos ordinateurs et smartphones) qui permet d'y accéder : http://www.apg-association.fr

Cela permet à chacun d'être, quasiment en temps réel, informé des dernières avancées du dossier, de télécharger les divers documents de l'association, de lire les dernières coupures de presse, les prochaines actions qui seront menées, etc ...

N'hésitez pas d'ailleurs à transmettre ce lien au plus grand nombre.

Nous souhaitons l'égayer de photos de notre charmant village alors si vous avez de magnifiques clichés nous sommes preneurs !

Enfin, pour permettre à chacun d'être informé, de soumettre ses idées ou de faire part des dernières informations récoltées, nous organisons une **nouvelle réunion publique**.

Cette réunion qui se veut également festive et fédératrice aura lieu le :

Mardi 28 juin prochain sur la place de Gardelle à partir de 19H30

Elle sera aussi l'occasion de débattre ensemble autour d'un apéro et chacun est également convié à amener son **pique-nique pour terminer la soirée** dans la bonne humeur et la convivialité comme pour la fête des voisins.

Encore un grand merci à tous et à mardi.

Le bureau de l'APG, Pour nous joindre :

Email: apgthiers@gmail.com

Pour vous tenir informé:

Blog: http://www.apg-association.fr